#### **Ressort: Entertaiment**

# Holly Madison hatte bei der Geburt ihrer Tochter Spaß

Los Angeles, 20.03.2013, 22:20 Uhr

**GDN -** Das frühere "Playboy"-Modell Holly Madison hatte nach eigener Aussage viel Spaß bei der Geburt ihrer Tochter. "Sie zu halten war so ein Spaß. Sogar die Geburt war einfach: Während ich gepresst habe, habe ich sogar gelacht", sagte Madison, die Anfang März ihre Tochter Rainbow Aurora auf die Welt brachte, gegenüber dem Magazin "InTouch".

Die 33-Jährige verriet dabei auch, woher ihre gute Laune während der Geburt ihrer Tochter rührte: "Ich hatte eine Periduralanästhesie, deshalb hat es Spaß gemacht. Sie hat es mir leicht gemacht." Madison wünscht sich zudem weitere Kinder mit ihrem Verlobten Pasquale Rotella. "Wir wollen, dass Rainbow viele Geschwister hat. Ich hätte gerne sechs", sagte das 33-jährige Modell im Gespräch mit dem Magazin.

### **Bericht online:**

https://www.germandailynews.com/bericht-10293/holly-madison-hatte-bei-der-geburt-ihrer-tochter-spass.html

#### Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

#### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

## **Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD 483 Green Lanes UK, London N13NV 4BS contact (at) unitedpressagency.com Official Federal Reg. No. 7442619